
 

シンガポール国際大会に参加して 

シンガポールでのサッカーはとても楽しかったです。 

外国の選手たちは体が大きくて力も強く、その相手に対応

するのがとても大変でした。 

試合中の応援の声もとても大きくて、迫力がありました。

選手たちも声をかけあって協力していて、すごいなと思い

ました。 

点を決められたときは本当に嬉しかったです！ 

次に出るときは、ドリブルやパスの判断をもっと上手にし

て、絶対に優勝したいです。 

シンガポールのごはんはおいしくて、しっかり食べられま

した。 

ホテルは日本と違うところもありましたが、プールや朝食のブッフェが楽しかったです。

夜もぐっすり眠れました。 

初めて会ったチームのみんなとも仲良くなれて、すごく楽しかったです。 

自分で英語を使って買い物をしたり、現地の子と仲良くなれたのも嬉しかったです。 

また絶対に行きたいと思っています！ 

— Riza ちゃん（4 年生） 

 

 

国際大会に参加して 

いろいろな国のチームとたくさん試合ができて、とても

嬉しかったし楽しかったです。 

海外の選手はスピードがあってドリブルも上手だったの

で、守備が難しくて対応が大変でした。 

もっと練習を頑張って、また国際大会に行けたときには

優勝したいです！ 

— Tsubasa 君（4 年生） 

 

 



 

シンガポール国際大会に参加して 

背の高い選手が多かったので、ドリブルで抜くのがと

ても難しかったです。 

今回はベスト 16 で終わってしまって、とても悔しか

ったので、来年またシンガポールに行って絶対に優勝

したいです。 

自分たちのチームが負けたとき、相手チームの保護者

の方が拍手をしてくれたのがとても印象に残ってい

て、シンガポールは本当にいい国だなと思いました。 

— Ryuya 君（4 年生） 

 

 

 

シンガポール国際大会に参加して 

海外の選手のドリブルのフェイントや、シュート力のすごさを実

際に体感することができました。 

とても暑い中でしたが、最後までやりきってベスト 16 に残ること

ができたのは、自信になりました。 

この経験を活かして、これからも努力を続けて、来年の大会では

このメンバーで優勝したいです！ 

— Arata 君（4 年生） 

 


